

Nouvelles locales.

ELECTIONS.

Académie St-Denis.

President, Ernest Clouinard.
 Secrétaire, Eugène Roy.
 Scrutateur, Edmond Verret.
 Conseur, Emile Tardivel

Conseillers, { Alexandre Jodoin,
 { Clément Leclerc,
 { Edmond Paire.

Congrégation.

Préfet, M. Alphonse Filteau.
 1er assistant, M. Clément Leclerc.
 2nd assistant, M. Pierre DeBlois.
 Secrétaire, M. Elzéar Pelletier.
 Trésorier, M. Théophile Turcotte.

Société Laval.

Président, M. Isidro Labrio.
 Vice-Prés., M. Adelard Gosselin.
 Secrétaire, M. Guillaume Savary.

M. le Supérieur est parti lundi pour Montréal; il doit y passer une partie de la semaine.

La retraite du Grand Séminaire s'ouvre samedi, elle sera prêchée par le R. P. Beaudévin, S. J. Celle du Petit Séminaire commencera mercredi, le 21 courant. Le R. P. Resther dirigera la retraite des classes supérieures, et M. l'abbé Labrecque, professeur de rhétorique, celle des classes inférieures.

La retraite des vicaires de l'archidiocèse, terminée mardi dernier, a été prêchée par le Père Adam, et non pas par le Père Mothon, comme l'ont annoncée quelques journaux. Le Père Mothon est parti pour l'Europe la semaine dernière, il doit assister à un chapitre qui se tiendra à Flavigny vers la fin de septembre.

Des lettres d'Europe nous apprennent que deux novices canadiens ont terminé leur noviciat simple chez les Dominicains d'Amiens, et vont passer à la maison d'étude de Flavigny. L'un d'eux, le Frère T.-E. Gauvreau a fait ses vœux le 3 de ce mois, et l'autre, le Frère E.-P. Gauvreau les prononcera le 22. *À multiples années!*

Le nombre des élèves du Petit Séminaire est actuellement de 524. Il y a 329 externes et 195 pensionnaires, dont 75 à la petite salle, et 120 à la grande salle.

Au Grand Séminaire, il y a 50 séminaristes repartis entre les diocèses suivants. Archidiocèse de Québec, 37; diocèse de Charlottetown, 1. P. E., 2; diocèse d'Arichat, 3; diocèse de St-Jean N. B., 4; diocèse de Kingston, 1; diocèse de Chatham, 1; diocèse de Green Bay, 1; vicariat apostolique d'Omaha, Nebraska, 1.

On vient de publier, par ordre du Conseil Universitaire, une quatrième édition des règlements de l'Université Laval.

L'annuaire pour l'année académique 1879-80 nous apprend qu'il y a maintenant neuf Petits Séminaires ou collèges affiliés à l'Université. Ce sont: le Petit Séminaire de Québec, le Séminaire de Nicolet, le Collège de Ste-Anne, le Petit Séminaire de Ste-Thérèse, le Séminaire des Trois-Rivières, le Petit Séminaire de St-Germain de Rimouski, le Petit Séminaire de Chicoutimi, le Petit Séminaire de Sherbrooke et le collège de Lévis.

Cinq Grands Séminaires sont également affiliés; le Grand Séminaire de Québec, le Grand Séminaire du Collège de Ste-Anne, le Grand Séminaire de Rimouski, le Grand Séminaire de St-Sulpice à Montréal et le Grand Séminaire de Ste-Thérèse.

529 élèves ont fréquenté les classes du Petit Séminaire l'année dernière; 229 pensionnaires et 300 externes. Il y a eu 55 séminaristes au Grand Séminaire.

Premiers.

T. Blais,	Rhétorique.
A. Huet,	Version latine.
E. Lapointe,	Anglais.
P. Durkin,	Seconde.
J.-E. Feschereau,	Version latine.
E. Plamondon,	Thème latin.
P. Bédard,	Troisième.
S. Bernard,	Version latine et thème latin.
A. Rémillard,	Version latine.
A. Mercier,	Thème latin.
	Quatrième.
	Version latine et thème latin.
	Version latine.
	Cinquième.
	Exercice français.

Correspondance

Monsieur le Rédacteur.

Comme votre intéressant petit journal circule plus que tout autre dans un monde d'érudits, je me permettrai de soumettre à la réflexion de vos lecteurs une question assez subtile. On m'écrit de la campagne, me demandant si un vieillard, qui est né le 25 mars 1800, est né dans le XVIIIe ou dans le XIXe siècle. Vraiment une question pareille m'embarrasse fort. Je vous demande donc, M. le Rédacteur, la permission de soumettre la chose à la considération de vos lecteurs: "Le XIXe siècle a-t-il commencé le 1er janvier 1800, ou le 1er janvier 1801?"

Je demeure, en attendant,
 votre tout dévoué,

J.-O.-E. V.

Changements ecclésiastiques dans l'Archidiocèse de Québec.

M. Chs.-D. Bacon, du Collège de Ste-Anne à la cure de Berthier.

M. Alfred Bergeron, du vicariat de St-Joseph, de Lévis à la cure de S.-Antonin.

M. Alphonse d'Auteuil, du vicariat de S.-Ferdinand à la cure nouvelle de S.-Adrien.

M. Laetance Mayrand, du vicariat de S.-Romuald à la nouvelle cure du Sacré Cœur de Mario.

M. Théophile Montminy, de la cure de S.-Antonin à celle de S.-Agapit.

M. George Talbot, à la cure de S.-Gilles.

M. Félix Brunot, est nommé assistant chez M. le curé de S.-Ferdinand.

M. J. Mailloy a obtenu un congé de deux ans pour aller en Europe.

M. M. J. Bonenfant, curé de Berthier, et William Richardson, curé de S.-Gilles, se retirent du ministère pour cause de santé.

VICAIRES.

M. Grégoire Anclair, au vicariat de S.-Joseph de Lévis.

M. Alphonse Beaudet, du vicariat de S.-Jean Deschailions à celui de S.-Romuald.

M. Arthur Belleau, du vicariat de S.-Elzéar de Beauce à celui de S.-Laurent, L. O.

M. Benjamin Demers, au vicariat de S.-Elzéar de Beauce.

M. François Faguy, au Séminaire de Québec.

M. G. Guy, au vicariat de S.-Jean Deschailions.

M. Hugh McGratty, au vicariat de N.-D. de Lévis.

M. Cyrille Noël, au vicariat de N.-D. de Lévis.

M. P.-M. O'Leary, au Séminaire de Québec.

M. David Pampalon, au vicariat de S. Thomas.

M. Pierre Savoy, au vicariat de S.-L.

Choses et autres.

Le doyen des évêques américains, est Monseigneur François-Norbert Blanchot, S. T. D., Archevêque d'Oregon; il est âgé de 84 ans. Il fut préconisé évêque de Drasa, *in partibus infidelium*, le 1er décembre, 1845, et élevé au siège archiepiscopal d'Oregon le 29 juillet 1846.

N.-D. de la Salette. — Le couronnement de la statue de N.-D. de la Salette a eu lieu le 24 août; Son Eminence le Cardinal Archevêque de Paris officiait en présence de plusieurs Archevêques et Evêques et d'un grand nombre de pèlerins. L'évêque de Grenoble, Mgr Fava, a prononcé dans cette circonstance un magnifique sermon.

Conditions de ce Journal.

L'Abelle paraîtra autant que possible une fois par semaine. Le prix de l'abonnement est 75 centimes pour les élèves des maisons d'éducation et \$1.00 pour les autres abonnés, invariablement payable d'avance. Cependant les étudiants des séminaires et collèges pourront payer en trois versements, l'un à la rentrée des classes, l'autre à Noël, et le troisième à Pâques.

Toute lettre d'abonnement, correspondance, etc., doit être adressée à M. E. Verret, Petit Séminaire de Québec, agent général de l'Abelle.